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サバプロ合同研修会を開催しました 
 サバプロ合同研修会を１０月26日【木】に本校体育館で開催しました。サバプロの本
番（12月予定）に向け，3つの団合同で共通した防災に関する基礎的な知識を学ぶた
め，尾道市総務課生活安全係よりゲストティーチャーをお招きして講義を聞きました。
防衛隊長の松並君の挨拶で始まり，講義では地震の種類やこれまでに起きた震災の状
況，南海トラフ地震発生時に尾道市で想定される状況や被災地における防災学習の実際
など多くの知識を得ることができました。その後，各教室に戻り各団の代表より，オン
ラインでサバプロの設計図についての説明を受け，合同研修会での振り返りをしまし
た。 
 
～各団の設計図より(左上白団・右上赤団・左下青団)～ 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
                 ～合同研修会の様子～ 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                    防衛隊長挨拶 
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講話：生活安全課岡本様      オンラインによる設計図の説明 
 

道徳参観・進路説明会を行いました 
 道徳参観(１・２年)・進路説明会(３年)を10月27日（金）に行いました。この日は

突然の悪天候でお足元の悪い中，グランドがいっぱいになる位，多くの保護者の皆様に

ご来校頂きありがとうございました。道徳の授業では，道徳的価値の実践の難しさを克

服する強さについて考えることや生徒たちの思考を促す様子が見られ，これからのより

良い生き方について考えることができました。学級懇談会ではそれぞれの学年や学級で

の生活の様子や課題などを確認し，今後に向けての交流ができました。3年生の進路説

明会では昨年度から変わった公立高校の入試制度等の情報を共有できました。またサプ

ライズで3年生の素晴らしい歌声を披露することができました。 
 

～授業参観(1,2年生道徳)及び進路説明会(3年生)の様子～ 
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      2-1            2-2            3年生 



第４回赤船祭(文化発表の部第Ⅰ部)開催される！！ 
第４回赤船祭（文化発表の部第Ⅰ部）が１１月２日（木）にしまなみ交流館で開催されま

した。開会行事の後，少年の主張・中学生話し方大会から北口さんのスピーチに始まり、生
徒会発表，文化部発表，吹奏楽部演奏そして１年生から３年生までの各学年合唱，そして今
年も日比中の伝統である全力の校歌斉唱が行われました。どの発表も素晴らしく3年生にと
っては本当に集大成の赤船祭になったと思います。また，どの学年の合唱もその歌声をホー
ルに響かせ，Reborn(歌声の再生)を感じさせてくれました。3年生は約2週間前の１０月 
１８日（水）に同所で行われた音楽コンクールでの合唱を終えた後の合唱ということで，音
楽コンクールでの経験で得られた思いや一体感，達成感をイメージしながら，１，２年生を
感動させ，歌声の伝統を１，２年生に伝える合唱になりました。１，２年生も3年生の姿か
ら先輩達のようになりたいという憧れ感や日比中の歌声の伝統を継いでいこう，という思い
が歌声の中に感じられました。今年は閉会行事の中で，表彰式が行われ，どの学年も金賞を
受賞しました。各学年の頑張りが高く評価されました。 

 

～赤船祭（文化発表の部）当日の様子～ 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

生徒会挨拶      少年の主張(北口さん)   生徒会発表より 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  文化部発表より     吹奏楽部発表より      学年合唱1学年 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

学年合唱2学年      学年合唱３学年       全校合唱より 
 

～生徒の振り返りより【一部抜粋】～ 

1年生の振り返り 
・練習の時よりもメリハリがあったし，声が出ていたので良いと思いました。今までの練習



を振り返ると，最初は全く声が出ていなくて，合唱になっていなかったけど，練習を積み重

ねることで声が出て，合唱になっていったので前よりも全員の心が一つになれたと思いまし

た。大きな声で元気にステージで歌えたと思います。 

・最初の方はまとまれていなくて，いい練習が出来ていないという印象でしたが，最後の方

からは一曲一曲に集中できるようになり，凄く良い合唱になったと思います。本番では，ス

テージに立つと少し緊張したけれど，練習通りの歌声を出すことが出来ました。初めての赤

船祭だったけど，悔いのない良い合唱になりました。 

・練習では声が出ていなくてバラバラだったけど，パートリーダーが積極的に教え合いをし

て，段々と良い歌声になってきていました。放課後に皆と練習して本番を迎え，入退場が静

かでよく声が出ていて，ハモリも揃っていて良かったです。来年再来年，もっといい歌声に

なれるように頑張りたいです。 

２年生の振り返り 
・ステージに立ってみると観客の方や１，３年生の人が沢山いて緊張したけれど，歌い切る

ことができたのが良かったと思いました。全員が指揮者を見て歌っていたから一体感があ

り，声にまとまりがありました。来年の音楽コンクールや赤船祭でも経験を生かして頑張り

たいです。 

・練習を重ねていく度に，音程もちゃんとしてきて楽しいと感じ，笑顔で歌うことが出来ま

した。昨年私たちは本番で笑ってしまい，「悔いのない合唱」にすることが出来なかったけ

れど，今年は全員が一生懸命でき，達成感がありました。来年は最高学年なので今年よりも

ステップアップ出来るように歌以外でも何事も全力で取り組もうと思いました。  

・日を重ねるにつれて，段々と歌声が揃ってきて，上手くなっていることを実感しました。

初めに歌った時よりも本番の歌声は全然完成度が違うと思います。他人任せにせずに，自分

が大きな声を出すんだという意識で歌いました。来年は３年生を超すことが出来る合唱にし

たいです。 

・最初は合唱に対してあまり気合いが入ってなかったけど，何回も練習を重ねたり，皆で目

標を立てたりして，心が一つになり一体感が出せたと思ったし，声とか技術面でもレベルア

ップしたなと思いました。少し先輩の様な姿に近づけられたんじゃないかなと思いました。  

３年生の振り返り 
・練習が始まって，毎日２，３時間歌ってその後のホームルームでも歌って途中で何度も嫌

になりました。最初は歌声がバラバラだったけど，練習を繰り返していくことで段々と一体

感が出て，モチベーションが湧き，合唱に意欲が出てきました。本番では過去一番の合唱が

出来て，達成感を得ることが出来て感動しました。 

・練習をする前や，練習が始まった頃には合唱の楽しさや凄さをあまり感じることが出来ま

せんでした。練習を重ねていく内に，声が出るようになり，上達していく中で一体感を感じ

るようになってきました。鳥肌が立つようになったり，先生方が鳴いたりしていく状況で合

唱には凄い力があるんだなと思いました。凄く楽しかったです。  

・学年合唱の練習の時には，なかなか声が出ず，ここまで来られるとは思っていませんでし

た。皆が一つになり，一人一人が声を出して合唱出来るようになって成長を感じました。初

めは，歌うことなんて楽しいとか思わなかったけど，皆で声を出し始めた頃から歌うことは

楽しいと感じました。 

・今まで音コンや赤船祭の練習をしてきて，とても辛かったり，大変だったりしたけれど，

クラスの皆や学年全員で協力したからこそ頑張ることが出来ました。これを今後の学校生活

や受験勉強，卒業式に活かしていきたい。ステージで演奏したことはとても良い思い出にな

りました。楽しかったし，頑張って良かったと思いました。 

・3組の男子は最初の練習からまあまあ声が出ていた方ではあったが，一部の人しかまだ出

せてなくて心配でした。しかし，本番や音コンでは今までと比べ物にならない程，声が出て

いた。正直今までは，合唱なんか将来に必要ないし，意味がないから適当にしていたけど，

この赤船祭を通して，合唱は皆が頑張って声を出し，創り上げていくことに意味があると思

いました。 
 


